

Saint-Etienne, le 2 juin 2016

## **INVITATION PRESSE**

**Georges Ziegler, 1<sup>er</sup> Vice-Président**

**Jean François Barnier, Vice-Président en charge du RSA et de l'Insertion**

vous invitent à un point presse au cours duquel sera présenté le dispositif « l'école des banlieues » proposé par l'Académie des télécoms en présence du Cabinet LOGIC, de CISCO et TELECOM Saint-Etienne.

**Mercredi 8 juin 2016 à 16h  
Salle de 2<sup>ème</sup> commission  
Hôtel du Département  
2 rue Charles de Gaulle à Saint-Etienne**

**Pour une bonne organisation merci de confirmer votre présence  
par courriel à [Thierry.Pepinot@loire.fr](mailto:Thierry.Pepinot@loire.fr)**

Contact:  
Thierry PEPINOT  
**04 77 48 42 38**

## **Pour mieux comprendre**

### **L'ACADEMIE DES TELECOMS**

C'est une marque déposée de LOGIC qui a mis en place un centre de formation spécialisé dans les réseaux de télécommunications. Depuis février 2016, LOGIC travaille dans le cadre d'un partenariat avec CISCO qui, au titre de la responsabilité sociétale du groupe, a mis en place un programme consistant à former des personnes aux technologies réseaux pour favoriser la transition numérique. L'Académie forme des techniciens d'intervention des télécoms.

Les publics prioritaires sont ceux des quartiers prioritaires de la ville, d'où l'appellation « *école des banlieues* ». En 2015, 228 demandeurs d'emploi ont été titrés par l'Académie, dont 222 ont été employés dans les entreprises du secteur. Le taux de retour à l'emploi est de 89 % dans les trois mois après l'obtention du titre.

### **LA CONTRIBUTION DU DEPARTEMENT**

Le Département ne finance pas directement le dispositif. Néanmoins, les publics en insertion pourraient être sélectionnés et orientés par la Direction de l'Insertion et de l'Emploi vers ce type de formation. Tous les bénéficiaires du RSA auraient la possibilité de garder leurs référents de parcours qui pourraient les accompagner jusqu'à la sortie du dispositif.